

Cuba fait connaître son équipe en vue du Classique de base-ball



La Havane, 8 février. (RHC).- La Série de base-ball des Caraïbes à peine terminée, Cuba a fait connaître les joueurs qui défendront les couleurs de son drapeau au Classique Mondial qui va démarrer le 7 mars.

Pour ce qui est de la direction de l'équipe, pas de surprise. Elle a été confiée à celui qui a mené les Alezans de Granma au titre de champion national et en demi-finales de la Série des Caraïbes. Il s'agit de Carlos Marti dont les chroniqueurs cubains et caribéens présents au tournoi de Culiacan ne cessent pas de saluer le travail.

Carlos Marti a fait un choix de 28 joueurs sur une sélection nationale.

Cuba partagera la poule B des éliminatoires avec le Japon, l'Australie et la Chine et les matchs auront lieu au stade Tokyo Dôme qui peut accueillir 46 mille spectateurs.

Et pour revenir à la Série des Caraïbes. C'est finalement Porto Rico qui a remporté le titre.

Les Créoles de Caguas ont battu les Aigles de Mexicali, l'équipe favorite qui défendait les couleurs du Mexique, 1 à 0. La partie a été très disputée. Au point qu'elle a été décidée en temps supplémentaire.

Trois joueurs cubains ont été choisis pour l'équipe tous stars de la Série des Caraïbes de base-ball. Parmi eux, un débutant dans ce genre de tournoi, le jeune Carlos Benitez.

Les deux autres : William Saavedra, premier batteur des Alezans de Granma et le lanceur Lazaro Blanco, un des atouts des victoires de Cuba à cette édition de la Série des Caraïbes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/120962-cuba-fait-connaître-son-equipe-en-vue-du-classique-de-base-ball>



Radio Habana Cuba